

BULLETIN MUNICIPAL – N° 3 – AVRIL 2024

COMMUNE DE BELRUPT-EN-VERDUNOIS

☎ : 03 29 86 50 27 / ✉ : mairie.belrupt55@wanadoo.fr

Site internet : www.belrupt-en-verdunois.fr

Suivez-nous sur notre page Facebook : Mairie de Belrupt en Verdunois

Et grâce à l'application PanneauPocket sur smartphone

Imprimé par nos soins – Edité par la Mairie de Belrupt en Verdunois (Meuse) Directeur de la publication : le Maire, Bernard GILSON N° ISSN 1168-4399

VOTRE AGENDA

Vous pouvez déjà noter dans votre agenda :

- SAMEDI 6 AVRIL, à 11 heures, à l'église, présentation de la nouvelle expo par Monsieur Jean Marc Delage, de Dieue : depuis 30 ans environ, avec son épouse et leurs enfants, ils vont passer leurs vacances d'été en Suède (avec des escapades en Norvège) et ils en ont ramené de magnifiques photos qu'ils viendront présenter et commenter (en plus des photos exposées, ce 6 avril, nous aurons droit à la projection d'autres photos de Suède, sur écran). Un pot amical prolongera les discussions !
- CETTE EXPO PHOTOS SUR LA SUEDE restera présente dans l'église jusqu'à la mi-mai.
- JEUDI 11 AVRIL, à 15 heures, à la GALERIE SOPHIE LEVEQUE, rue des Rouyers à VERDUN, vernissage de l'exposition des œuvres peintes (et autres techniques) des élèves de notre école maternelle = « DE L'ASSIETTE A LA GALERIE », sur le thème des végétaux, des fruits, etc. Soyez nombreux à venir admirer les œuvres de nos petits Loups et les féliciter pour ce travail réalisé depuis plusieurs semaines avec Laura CONILL, une artiste du VENT DES FORETS. Il s'agit d'une activité artistique, créative et pédagogique initiée par Carine MAROUZE, notre directrice d'école avec le soutien de notre communauté de communes Val de Meuse Voie Sacrée et notamment de Catherine GENIALE, directrice d'ARCATURE, le service culturel de la communauté de communes et par ailleurs directrice de l'école de musique intercommunale. Le Pays de Verdun (qui regroupe les communautés de communes et d'agglomération du Nord Meusien) en a été le pilier administratif.

Comme pour la récente fête de la Saint Patrick, notre communauté de communes a « mouillé » la chemise pour ces activités culturelles et festives à Belrupt – tout en apportant un financement conséquent. Merci aux responsables de la communauté qui ont insufflé cette aide, et notamment le président Serge NAHANT, les vice-présidentes Laëtitia HURLAIN et Catherine COLLINET-JUNG.

- CETTE EXPOSITION DES OEUVRES DE NOS ELEVES DE MATERNELLE se poursuivra à la Galerie Sophie Levêque les 11, 12 et 13 avril – puis à l'EGLISE DE BELRUPT de la mi-mai à fin juin. Nous en reparlerons pour préciser les dates.
- L'EXPO SERA COMPLETEE D'UN CONCERT A L'EGLISE DE BELRUPT le 31 mai à 16 heures : ce concert sera donné par ces mêmes élèves qui le préparent depuis plusieurs mois avec Julien JACQUES, leur prof de musique de la communauté de communes qui vient toutes les semaines à l'école, rien que pour eux ! Cette année, Julien leur a proposé de travailler leur habituel concert de fin d'année scolaire sur le même thème que l'expo, « DE L'ASSIETTE A LA GALERIE »

- UN AUTRE CONCERT proposé par Belrupt Loisirs, à l'église de Belrupt, par la CHORALE DE BONZEE dirigée par Marie BONHERT. Ce sera le dimanche 5 mai en après-midi.
- Sans oublier un événement citoyen majeur : les ELECTIONS DES DEPUTES EUROPEENS le dimanche 9 juin – bureau de vote à la salle des fêtes.

ÉLECTIONS EUROPÉENNES DU 9 JUIN 2024 DÉMATÉRIALISATION TOTALE DES PROCURATIONS

Pour établir une procuration pour les élections, il est possible de le faire tranquillement le soir chez soi, grâce à internet. Pour tout renseignement : le site officiel du gouvernement service-public.fr.

Toutefois, jusqu'à présent, il fallait faire ensuite valider son identité auprès de la Gendarmerie - pour nous habitants de Belrupt – ailleurs, ça peut être la gendarmerie ou la police selon la commune de résidence.

A partir des prochaines élections européennes du 9 juin prochain, l'étape de vérification d'identité à la gendarmerie ou à la police ne sera plus nécessaire si l'électeur peut justifier de son identité en ligne, à l'aide d'un moyen d'identification électronique fiable et certifié.

Ce moyen fiable et certifié peut être l'identité numérique de la Poste ou le dispositif nouveau « France Identité ». Pour l'instant, le décret n'est pas très précis.

COACHING-VAL : une nouvelle entreprise à BELRUPT

Valérie Métillon a créé une nouvelle activité professionnelle à Belrupt, 11 rue de la Tuilerie : elle vient de s'installer comme conseillère en alimentation saine.

Pour adopter une meilleure alimentation, améliorer son état de santé, faciliter la digestion, retrouver sa vitalité, faire les bons choix alimentaires, atteindre ses objectifs « santé », ..., elle propose un suivi personnalisé pendant 3 ou 6 mois.

C'est au 06 32 30 75 77 ou coaching.val99@gmail.com

CARTE D'IDENTITÉ, PASSEPORT, ...

La commune de CHARNY vient d'être équipée par l'État en matériel spécialisé lui permettant de délivrer des cartes d'identité et des passeports.

L'avantage pour les citoyens, c'est que cette petite commune délivre plus rapidement ces pièces d'identité.

Contacts : par internet : ants.gouv.fr / en mairie : 03 29 86 67 06 / par l'agence postale le matin : 03 29 84 67 99.

PANNES D'EAU

Nous avons tous été victimes de plusieurs pannes des pompes du forage d'eau potable depuis l'automne.

Après avoir changé 3 fois de pompe – et du fait des délais de livraison, vendredi dernier, 29 mars, une nouvelle pompe plus performante, a été installée après un nettoyage complet du forage lui-même et la pose d'un tubage de sécurité.

Du coup, les installations électriques ont été modernisées et nous en avons profité pour poser un système d'alerte en cas de problème.

Merci aux entreprises qui nous ont accompagnés et qui sont intervenues longtemps, jours fériés ou pas, et notamment merci à Veolia et à ses techniciens.